

Betreff:

Vervollständigung der Heckenbepflanzung beiderseits der Biebricher Allee

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Heckenbepflanzung auf beiden Seiten der Biebricher Allee im Bereich des Ortsbezirks Südost zu vervollständigen.

Begründung:

Die Begrenzungshecken der Fahrbahn in der Biebricher Allee weisen auf beiden Seiten, insbesondere auf der Seite mit den geraden Hausnummern, teils größere Lücken auf. Teilweise sind die Hecken vermutlich absichtlich von Passanten zwecks Überquerung der Fahrbahn heruntergetreten worden. Dies macht nicht nur einen ungepflegten Eindruck. Es könnte auch zur Gefährdung von Personen, besonders Kindern führen, die an den besagten Stellen zum Queren der stark befahrenen Fahrbahn verführt werden.

Wiesbaden, 25.11.2009